

János Lázár, ministre de Viktor Orbán, s'est servi de la capitale de l'Autriche pour illustrer le risque de remplacement des populations blanches et chrétiennes qui pèse, selon le Fidesz, sur la Hongrie. Après le Haut-Commissaire des Nations-Unies aux droits de l'Homme plus tôt dans la semaine, c'est au tour de la capitale autrichienne de protester contre le gouvernement hongrois . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)